みょし市 スポーツ推進委員だより



2016, 12, 15 No.038

発行・編集/みよし市スポーツ推進委員会 〒470-0224 みよし市三好町池ノ原1 三好公園総合体育館内

URL: http://www.city.aichi-miyoshi.lg.jp/sports/taiikusidouiin.html

TEL: (0561)32-8027

○ スポーツ推進委員研修会

平成28年9月17日(土) 東海市芸術劇場に於いて愛知県スポーツ推進委員研修会が開催されました。

10年・20年経験者の表彰式が行われ、みよし市からは岡本委員が10年表彰を受けました。

また犬山市と蒲郡市の実践発表が行われ、犬山市の「スポーツ婚活事業」が印象に残りました。26、27年と行われたそうで、軽食を取とったり会話を楽しんだ後、ドッチビー・グランドゴルフ・フルーツバスケットなどスポーツを通してお互い気の合った人を探すというものです。今年1組結婚をした人がいたとの事ですが、開催には人が集まらないなどの問題点があり、残念ながら次回の開催は決まっていないそうです。

蒲郡市は、3つの「C」を合言葉に活動をしているそうです。「C」とは、コミュニケーションcommunication・継続continuation・連携cooperationで、公民館が地域の情報拠点となり蜜に親交を図り、継続している事業については地道に活動の輪を広げる。さらに運動機会を提供し認知してもらい、市の他団体・学校・公民館等との連携で身近な存在にしてもらうというものです。

両市の精力的な活動が大変参考になり、みよし市でもこれからの活動に役立て て行きたいと思いました。





🕐 平成28年度弟59回みよし市体育祭!大会準備、大会中止



平成28年10月9日みよし市体育祭が行われる予定でしたが、昨年に続き大会当日があいにくの雨となってしまい、前日準備むなしく中止となってしまいました。みよし市体育祭の歴史は古く昭和33年から始まっているそうです。59年間行われてきた体育祭で雨で中止になったのはわずか4回、第2回の昭和34年には伊勢湾台風で中止になったとのことで時代を感じます。4回うち2回が去年と今年とは・・・二年連続は当然はじめてのこととなりました。来年はなんとしてでも開催できますように!

③ 西三河地区スポーツ推進委員実技研修会

平成28年11月5日(土)、西三河地区スポーツ推進委員実技研修会が行われました。200名の参加者が3つの班に分かれ、ポールウォーキングと和太鼓とラージボール卓球を行いました。ポールウォーキングは知立市の草刈公園グラウンドで行われ、天気も良くとても気分よく歩くことができました。ラージボール卓球は球が4ミリ大きくネットも2センチ高いことからラリーが続きとても和やかに行えました。和太鼓は竜北中学校の生徒さんの実技演奏をみせて頂きとてもカッコよくて感動しました。今後も実技研修の体験を増やし、みよし市内のスポーツの普及に努めたいと思います。







